

Oaxaca: Das Drama von San Juan Copala

Ausgabe 432 - Juni 2010

17 Artikel aus dieser Ausgabe vorhanden.

EDITORIAL

// Feigenblatt statt Schutzschild MenschenrechtsbeobachterInnen sollen Schutzschilde sein. Regierungen schrecken vor internationaler Kritik zurück und sehen daher von Angriffen auf die eigene Bevölkerung ab, wenn diese von AusländerInnen begleitet wird. So die Grundannahme, auf deren Basis ...

KUBA

- **„Ich will mit deinem Leben tauschen!“**
Kuba setzt strategisch und geschickt auf den Tourismus als Devisenbringer

NICARAGUA

- **Zielstrebig in Richtung Wiederwahl**
Eine zersplitterte, unglauwürdige Opposition spielt Ortega in die Karten

HONDURAS

- **„Die Wahrheitskommission ist reine Augenwischerei“**
Interview mit der Menschenrechtsaktivistin Lorena Zelaya

URUGUAY

- **Wahlmüde am Río de la Plata**
Der Abschluss des einjährigen Wahlmarathons bringt Dämpfer für die linke Frente Amplio

PARAGUAY

- **Räuber und Gendarm**
Auf der Jagd nach dem Paraguayschen Volksheer EPP ruft Präsident Lugo den Ausnahmezustand aus

CHILE

- **Göttliche Gerechtigkeit oder Entschädigungsgesetz?**
Paul Schäfer verstarb Ende April in einem Gefängnis in Chile. Die Prozesse gegen ihn und seine MittäterInnen werden seit Jahren verschleppt

BRASIL IEN

- **Wallfahrt vor der Wahl**

Für die anstehenden Präsidentschaftswahlen deutet Alles auf ein Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen Dilma Rousseff und José Serra hin

PERU

- **Ein Schrittmchen nach vorn**

Peruanisches Parlament verabschiedet überfälliges Konsultationsgesetz für indigene Völker

ECUADOR

- **Streit ums Wasser**

Ecuadorianische Regierung und indigene Bewegungen ringen um zukünftige Strukturen

VENEZUELA

- **Und schon ist wieder Wahlkampf**

Die Parlamentswahlen in Venezuela werden mit Spannung erwartet

MEXIKO

- **Das Drama von San Juan Copala**

Ein Hintergrundbericht über die aktuelle Gewalteskalation im Bundesstaat Oaxaca

- **„Gewerkschaften gibt es nur auf dem Papier“**

Interview zu den Arbeitsbedingungen in der mexikanischen Elektronikindustrie

KOLUMBIEN

- **Grün ist die Hoffnung?**

Antanas Mockus von der Grünen Partei fordert Uribes Wunschnachfolger Juan Manuel Santos heraus und strebt Stichwahl entgegen

EU-LATEINAMERIKA

- **Keine Alternative aus Madrid**

EU forciert Freihandel mit Lateinamerika – Gegengipfel prangert europäische Konzerne und Regierungen an

[AMERIKA] Migration

- **„Wir sind alle Arizona“**

Das neue Migrationsgesetz des US-amerikanischen Bundesstaats Arizona erntet scharfe Kritik

SACHBUCH

- **Das Versprechen der Revolution**

Stefan Rinke legt eine Gesamtdarstellung über die Unabhängigkeitsrevolutionen in Lateinamerika vor

KUNST

■ **Das dritte Auge der Kahlo**

Die Frida Kahlo-Retrospektive gibt unbekannte Einblicke in deren Schaffen

* Kurznachrichten p. 59

* Service p. 61